

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate - Février 2026

La Deux Cinq : la révolution de la bière légère se poursuit avec deux nouvelles recettes.



La marque lyonnaise **La Deux Cinq** annonce l'extension de sa gamme de bières légères. Avec l'arrivée d'une **IPA** et d'une **Gingembre**, la marque persiste et signe dans sa mission : **proposer des bonnes bières légères et sans sucres**.

Dans un contexte où les consommateurs arbitrent de plus en plus entre plaisir et santé, **Les bières légères Deux Cinq, parmi les moins caloriques du marché**, répondent à une demande forte du marché. Selon le rapport NielsenIQ / Trends Brassicoles 2024, **les bières légères** (entre 2 % et 4 % d'alcool) affichent une croissance de **+14 %**.

Pourquoi ce basculement vers le léger ?

- **40%*** des consommateurs privilégiennent la légèreté par volonté de modération.
- **38%*** font ce choix pour des raisons de nutrition et de bien-être.

Initialement lancée avec une **Blonde**, une **Citron** et une **Rouge**, la gamme de bières légères Deux Cinq s'étoffe pour satisfaire toujours plus de consommateurs.

- **L'IPA Légère** : une amertume équilibrée, des légères notes de fruits exotiques - tout le caractère et le corps des India Pale Ale traditionnelles, la légèreté en plus.
- **La Gingembre Légère** : des arômes subtils de gingembre, légèrement épicee, tout en gardant le caractère d'une bière.



*Source : Baromètre SOWINE / Dynata 2025



La Gamme Deux Cinq



La Deux Cinq

L'histoire de La Deux Cinq commence à Lyon en 2024 avec un constat simple : on aime la bière, et on aime aussi nos lendemains.

« On cherchait la bière idéale. Celle du déjeuner qui laisse l'esprit clair, celle des soirées qui durent sans peser sur le lendemain. Celle qui offre un vrai plaisir de dégustation sans le revers de la médaille. Comme elle n'existe pas, nous l'avons brassée. »

Pour ces cinq amis, la Deux Cinq n'est pas qu'une bière, c'est une nouvelle vision de la brasserie :

- **2,5% d'alcool** : le mix parfait entre détente et maîtrise.
- **Sans sucres** : la légèreté absolue, sans calories superflues.
- **100% goût** : une bière équilibrée aux arômes francs.

Pour relever le défi technique du "goût sans le sucre", les cinq fondateurs ont fait appel à l'excellence de De Proefbrouwerij, brasseur belge indépendant, référence brassicole mondiale.

« Leur expertise nous permet d'aller là où les autres s'arrêtent : extraire la quintessence du houblon et la finesse des arômes, tout en garantissant un produit final sans sucres. »

Contacts

-
-

